

八野就労支援センター施設だより

きらめき 9月号



令和4年9月9日
発行 No.42
作成：大坪沙織

トピック

はちのワールドカップ

8月13日 世界各国のチームに分かれてワールドカップが開催されました。国旗のゼッケンを貼り、選手入場からスタート。ボールを使用したミニゲームで熱い試合が繰り広げられました。チームで協力し合うだけでなく、相手チームのことを応援する姿もみられ、チームを超えた絆を感じる事ができました。



医務室

8月は急な予定変更もありましたが、ご対応いただきありがとうございました。



コロナウイルス感染症「第7波」まだまだ気が抜けません。感染しない為には「当たり前」を続けましょう。マスクは正しく着用できていますか？手洗いや消毒、適当にしていますか？ウイルスに負けない身体づくりはできていますか？食事、睡眠、入浴…とても大切です。施設でも気を抜かずに対策を継続していきます。

おしらせ

8月は青空学園、クラブ活動と中止になり、残念です。予定していた活動は9月に取り組みます。

- ☆青空学園…自由工作▶ランプと木のコースター作り
- ☆クラブ活動…生活▶アート体験 or 映画鑑賞会 / 運動▶体づくり&フリスビー



目標 15「陸の豊かさを守ろう」…森を守らなければ地球温暖化が進み、水や食料がなくなります。森の木を守る為にはティッシュやペーパータオルなどの無駄使いをやめることを心がけてみましょう。

作業の様子 新しい作業

6月から新しい作業がスタートしました。チューブに黄色と白のペンで印を書く作業です。長さ、太さ、角度が定められており、フリーハンドで書くため、とても難しいですが、毎日300本以上を生産します。これからもミスなく取組みましょう！



自分たちできれいに！



この夏も草がたくさん生えました。春や秋といった気候の良い時期になると、作業の一環で花壇や施設の裏、駐車場の草抜きやゴミ拾いなどの環境美化活動を利用者さんと一緒に行っています。

きれい君情報



「とりとさる」

きれい君の新パッケージが登場。絵本作家の服部美法さんがデザインされました。新キャラクター「とりとさる」は、コロナウイルスや汚れを「取り去る」という意味が込められています。四季の花が咲き誇る、色鮮やかなパッケージとなっています。



地域貢献を目指して

鈴鹿市よりアルコールタイプの注文をたくさんいただきました。市内の保育園や幼稚園で使用していただけたとのこと。きれい君を通じて、八野就労支援センターより鈴鹿市、そして三重県の感染症対策のお手伝いをしていきます。



おめでとう！ 9月の誕生日

加藤貴さん 森田大志さん
川口昌孝さん 小園由喬さん
式井加樹人さん

おたのしみ！ 9月の予定

9月10日 芸術交流会
9月17日 青空学園
9月24日 クラブ活動

編集後記

「コロナ、コロナ」…聞き飽きましたよね。身近で感染する方も居り、いつ自分が感染するか不安もあると思います。「おはよう」からはじまり、「また明日」で終わる1日に感謝と安堵感でいっぱいになります。早くみなさんのマスクなしの笑顔が見れる毎日になりますように。